

«Tu n'es plus là où tu étais, mais tu es partout là où je suis.»
Victor Hugo

Son épouse:

Catherine **Meyer-Körber Clément** à Aigle;

Ses enfants:

Corinna **Merian Meyer-Körber** et son compagnon Steeve **Rutishauser** à Blonay;

Christian **Meyer-Körber** à Zoug;

Ses petits-enfants:

Ludovic **Merian** à Blonay;

Laetitia **Merian** à Blonay;

Chloé **Rutishauser** et son ami Jeremy **Haffter** à Blonay;

Loïs **Merian** et son amie Manon **Chatelain** à Morges;

Sa sœur:

Heidemarie **Freymann** en Allemagne ;

Ses beaux-parents:

Eliane et Paul **Clément Grandchamp** à Aigle ;

Les familles: **Clément, Grandchamp et Merian,**

ainsi que les familles parentes, alliées et amies, ont le profond chagrin de
faire part du décès de

Docteur Heidmar **MEYER-KÖRBER**

qui s'est endormi paisiblement samedi 14 septembre 2024 dans sa 84e année.

La cérémonie d'adieu sera célébrée dans l'intimité de la famille.

Un merci tout particulier à l'équipe infirmière de l'hôpital de Monthey,
section Rhône.

Domicile de la famille: Catherine Meyer-Körber, Ch. des Charmettes 20,
1860 **Aigle**

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.